

Líderes del proceso de cambio en Bolivia encabezarán marcha en respaldo a gestión gubernamental



La Paz, 25 ago (RHC) El presidente de Bolivia, Luis Arce, el vicejefe de Estado, David Choquehuanca, y el exmandatario Evo Morales encabezarán este jueves una marcha en respaldo a la gestión gubernamental y para contrarrestar acciones desestabilizadoras de opositores.

La movilización partirá desde la ciudad de El Alto y concluirá con una concentración en la plaza San Francisco, ubicada en el centro de La Paz, la capital.

“Es una marcha en defensa del Gobierno, del presidente Luis Arce, del vicepresidente David Choquehuanca, por la reconstrucción económica, ante intentos de desestabilización”, aseguró la viceministra de Comunicación, Gabriela Alcón.

Denominada por muchos como “la gran marcha del millón” en referencia al número de participantes que esperan la Central Obrera Boliviana y organizaciones del Pacto de Unidad, los convocantes, la movilización comenzará a las 08:00, hora local.

Alcón resaltó que la iniciativa de realizar esta demostración de apoyo al Ejecutivo encabezado por Arce y Choquehuanca partió de los sectores populares frente a las protestas de una parte de las élites de Santa Cruz.

Con el gobernador cruceño a la cabeza, Luis Fernando Camacho, estas fuerzas utilizan como pretexto la exigencia de que el Censo de Población y Vivienda se realice en 2023 para politizar este ejercicio cuyo carácter es puramente técnico, según las autoridades.

Gualberto Arispe, jefe de Bancada del Movimiento al Socialismo en la Cámara de Diputados de la Asamblea Legislativa Plurinacional, confirmó la presencia en la marcha del líder de la mayor fuerza política del país y primer expresidente indígena de Bolivia, Evo Morales.

“También nuestro hermano Evo va a estar como presidente de la Coordinadora de la Seis Federaciones, como ejecutivo de la Federación del Trópico acompañando y respaldando a nuestro Gobierno Nacional en esta gran movilización pacífica en defensa de la democracia y en defensa de nuestro Gobierno Nacional”, sostuvo el legislador.

El 18 de agosto Arce advirtió que una fracción de la oposición en Santa Cruz pretende utilizar el Censo “para reagrupar a la derecha que está de capa caída”.

Insistió en que esos actores políticos toman como pretexto el ejercicio censal para reagrupar a una derecha carente de un discurso, una propuesta al país y por eso recurre a la mentira para desprestigiar el trabajo de las autoridades.

Ante tal situación, la COB advirtió que no permitirá más grupos subversivos, terroristas y sediciosos pues solo buscan dividir la unidad democrática, cultural, multiétnica y plurinacional. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/297502-lideres-del-proceso-de-cambio-en-bolivia-encabezaran-marcha-en-respaldo-a-gestion-gubernamental>



Radio Habana Cuba